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Young-ja Park | 59 años, Bucheon, Gyeonggi, Corea del Sur

Fui sanada de una hernia discal 
que me dificultaba ir al trabajo

La naturaleza que ha superado el invierno está llena de sonidos de aliento.
Nos grita con toda su luz y fragancia: “No es difícil”, “puedes hacerlo”.

El 7 de noviembre de 2024, por la tarde, 
mientras trabajaba, me pidieron que desechara 
un recipiente de ‘kimchi’ de 20 kg.

En el momento en que levanté el pesado 
recipiente de ‘kimchi’ y lo puse sobre el 
contenedor de basura de alimentos en el 
apartamento, escuché un sonido ‘crac’ en mi 
espalda.

Fue un sonido tan claro que lo escuché, 
y sentí un dolor intenso que me impidió 
enderezar o mover la espalda.

En ese momento, recibí la oración por los 
enfermos de la Pastora Principal Soojin Lee 
a través del teléfono, y el dolor disminuyó un 
poco, lo que me permitió terminar mi trabajo y 
salir.

Al día siguiente, me fue difícil ir al trabajo, 
y después de una consulta en ortopedia, me 
dijeron que el disco de mi espalda se había 
roto y que en una semana debía decidir si me 
realizaba un tratamiento.

El 10 de noviembre, el domingo, después de 
recibir la oración de la pastora Geum-ran Hwang, 
el dolor disminuyó, y al día siguiente pude usar 
una faja ortopédica y regresar al trabajo.

El 17 de noviembre, el día en que mi parroquia 
ofrendó el arreglo floral en el altar, tuve un 
encuentro con la Pastora Principal Soojin Lee en 
la iglesia. Cuando ella oró por todos, lo recibí con 
fe.

Al día siguiente, cuando regresé al trabajo, 
sentí calor y me quité la faja. Pero ya no sentía 
dolor alguno en la espalda. Me incliné hacia 
adelante y hacia atrás, subí y bajé escaleras, y no 
experimenté ninguna molestia.

Me sorprendí mucho. ¡Dios Padre me sanó! 
¡Aleluya!

Además, me bendijo con la posibilidad de 
comprar una casa muy buena a un precio muy 
asequible.

Le doy toda la gratitud y la gloria a Dios 
Padre, quien me sanó y me bendijo.
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¡Oh! No se ve ningún tejido canceroso en el recto
Yong-pil Jeong | 66 años, Garibong, Guro-gu, Corea del Sur

En junio de 2022, después de ver sangre 
en las heces, me hice una endoscopia en el 
hospital y me diagnosticaron cáncer de recto. 
Yo, que era una persona tan sana que incluso 
bebía café frío en invierno, me sorprendí 
mucho con el diagnóstico inesperado.

El cáncer de recto es una enfermedad en la 
que se forman tumores en el conducto entre 
el recto y el ano, bloqueando el paso adecuado 
de las heces.

Cuando fui al hospital dos meses después, 
me dijeron que necesitaba cirugía de 
inmediato, pero que debido a que el tumor era 
grande, primero debía recibir quimioterapia 
para reducirlo antes de operar.

La quimioterapia consiste en administrar 
medicamentos a través de los vasos 
sanguíneos para destruir las células 
cancerosas. Debido a que los medicamentos 
son muy tóxicos, también matan células 
normales, lo que provoca efectos secundarios 
como la disminución de la inmunidad, 
problemas digestivos, detención de funciones 
corporales y, en casos extremos, la muerte.

Sin embargo, después de recibir la oración 
de la Pastora Principal Soojin Lee y de 
la directora Boknim Lee del Centro de 
Oración Manmin, pude recibir 4 meses de 
quimioterapia sin ningún efecto secundario.

En diciembre de ese mismo año, cuando 
fui al hospital, me dijeron que el tumor 
había alcanzado el tamaño adecuado para la 
cirugía, pero necesitaría una operación para 
extirpar el recto, con una incisión de 30 cm de 
ancho por 20 cm de largo.

No obstante, no terminaba ahí. Después de 
4 meses, debía someterme a una cirugía para 
restaurar la zona extirpada, y luego recibir 
más tratamientos de quimioterapia.

Al escuchar que necesitarían hacer una 
gran incisión y que no podían garantizar la Cuando se descubrió el cáncer: Actualmente:

sanidad incluso después de la cirugía, me 
asusté y decidí no someterme a la operación, 
entregando todo a Dios.

El médico me insistió, diciendo: “Si no 
te operas ahora, será grave”, pero como ya 
había experimentado sanidad por la fe de 
un accidente cerebrovascular y fracturas de 
columna en la iglesia, decidí no seguir más 
tratamientos médicos y confiar en la sanidad 
divina.

Aunque había servido fielmente en la iglesia 
por mucho tiempo, comencé a reflexionar 
sobre mis faltas. Recordé cómo en el pasado 
había juzgado y condenado a aquellos que 
dificultaban la iglesia, así como también el 
resentimiento que sentía.

Cada noche asistía a la reunión de oración 

de Daniel, donde la directora Boknim Lee 
oraba por mí, pidiendo que el fuego del Espíritu 
Santo queme totalmente la enfermedad, y 
oraba sobre mí al menos dos veces. Sentí el 
calor en mi cuerpo durante esas oraciones.

Cuando la Pastora Principal Soojin Lee 
oraba por los enfermos durante el servicio 
de sanidad divina y mencionaba el cáncer de 
recto, yo la recibí diciendo ‘amén’ con todo mi 
corazón, deseando que las raíces profundas del 
cáncer fueran destruidas.

En abril de 2024, fui al hospital para un 
chequeo regular y me realizaron análisis de 
sangre, endoscopia, resonancia magnética, 
tomografía computarizada y otros exámenes.

Después de terminar todos los exámenes, 
el médico me dijo asombrado: “¡Oh! No se ve 
ningún tejido canceroso, ni rastros ni raíces. 
¡No queda nada!”.

Ahora que lo pienso, a través de las oraciones 
de la Pastora Principal Soojin Lee y de la 
directora Boknim Lee, las células cancerosas 
del recto fueron completamente quemadas 
hasta la raíz. ¡Aleluya!

Al ver a conocidos que, después de operarse 
del cáncer de recto, usan pañales debido a los 
efectos secundarios, me siento profundamente 
agradecido con Dios Padre. Yo no me sometí a 
cirugía, pero he estado sano durante estos 1 año 
y 10 meses, totalmente sanado. Le doy toda la 
gratitud y la gloria a Dios por haberme sanado.

Este entrega la carta de amor de Dios oculta en la Biblia y 
el amor desbordante del Señor

Disponible en inglés, chino, japonés, español, ruso, francés, urdu, 
hindi, suajili, tamil, rumano y hebreo.

** Puede verlo escaneando el código QR.

El programa ‘Solo la Biblia’ de la Pastora Soojin LeeEl programa ‘Solo la Biblia’ de la Pastora Soojin Lee
se transmite en YouTube en varios idiomasse transmite en YouTube en varios idiomas
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Fui sanada de la incontinencia urinaria 
que tuve durante 2 años
Young-seon Maeng | 71 años, Gimpo, Gyeonggi, Corea del Sur

Ahora puedo ir al baño sin problemas
Hyo-eun Choi | 9 años, Guro-dong, Guro-gu, Corea del Sur

¡Una oportunidad especial para su felicidad y salud!
La reunión de sanidad rebosa de respuesta y bendición por 

la obra del fuego del Espíritu Santo
Al participar, se manifestará un nuevo milagro en su vida.

Podrá participar en vivo en el canal de YouTube: ‘Manmin América’.

El viernes 28 de marzo de 2025 a las 9:00am (Hora Colombia)

En la vigilia de viernes de la Iglesia Central Manmin

Expositora: Pastora Soojin Lee

A finales de 2022, comenzaron a presentar 
síntomas de incontinencia urinaria. A veces, 
tenía que cambiarme de ropa interior dos o 
tres veces al día y vivía siempre tensa por ello.

Al principio no le di mucha importancia, 
pero al escuchar los testimonios de otros 
miembros de la iglesia sobre cómo fueron 
sanados de la incontinencia urinaria, me di 
cuenta de que mi enfermedad era lo mismo.

No quería recibir tratamiento médico, 
así que seguí viviendo con ello, y dos años 
pasaron rápidamente.

Entonces, en enero de este año, cuando 
recibí la noticia de que la querida directora 
Boknim Lee del Centro de Oración Manmin 
partió a la presencia del Señor, asistí al servicio 
de entierro.

En el camino de regreso, intenté ir al baño 
antes de salir, pero como la fila era muy larga, 
decidí no hacerlo.

Durante las 4 horas que me llevó llegar a 
casa, no fui al baño en ningún momento, y no 
sentí incomodidad alguna. En ese momento, 
no me di cuenta de que ya había sido sanada.

Al día siguiente, al ir al supermercado, no 
me puse una toalla protectora por prisa.

“¿Qué está pasando? Normalmente, ya 
habría ido al baño varias veces, pero ahora no 
siento nada”.

Fue en ese momento que me di cuenta de 
que ya había sido sanada.

Solo había asistido al servicio de entierro 
de la directora quien siempre me animaba 
diciendo: “Tú puedes”, pero Dios consoló mi 
corazón y me sanó. ¡Aleluya!

Ofrezco toda la gratitud y la gloria a Dios.

Desde el 15 de enero, no pude orinar. Tuve 
que quedarme mucho tiempo sentada en el 

inodoro. Esto me causó un dolor muy fuerte 
en el abdomen y no sabía qué hacer. Al verme 
sufrir, mi abuela estaba muy preocupada.

El 17 de enero, mi abuela y yo fuimos a 
un hospital cercano para un chequeo, pero 
el médico no pudo encontrar la causa y nos 
sugirió que fuéramos a un hospital más 
grande.

Justo al día siguiente, 18 de enero, mi 
distrito tenía una reunión por el Año Nuevo 
Lunar con la Pastora Principal Soojin Lee, así 
que mi abuela y yo decidimos aprovechar la 
oportunidad para recibir su oración.

El día que vi a la Pastora Principal Soojin 

Lee, recibí gracia al escuchar su mensaje, y 
cuando oró por todos, recibí la oración con fe. 
Luego escribí la palabra ‘orinar’ en la palma 
de mi mano y toqué la mano de la Pastora al 
saludarla.

Después de la reunión, en el camino de 
regreso a casa, me sentí bien, feliz y ligera.

Cuando llegué a casa, de repente sentí la 
necesidad de ir al baño, y por primera vez en 
tres días, pude orinar. ¡Aleluya!

Ahora voy al baño sin problemas y me 
siento sana.

Doy toda la gratitud y la gloria a Dios quien 
me sanó.
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Jesús llegó a Gólgota, el lugar de la 
ejecución, con una corona de espinas 
sobre Su cabeza y Su cuerpo marcado por 
crueles latigazos, completamente cubierto 
de sangre. Allí, los soldados romanos, 
después de crucif icar a Jesús, tomaron 
sus vestidos y las dividieron en cuatro 
partes. Sin embargo, la túnica de Jesús 
no fue dividida, sino que echaron suertes 
para decidir quién la tomaría. Esto no fue 
una simple casualidad; hay una profunda 
providencia de Dios detrás de este acto.

1. La providencia que permitió que los 
vestidos de Jesús se dividiesen en cuatro 
partes

En Juan 19:23-24, dice: “Cuando los 
soldados hubieron crucif icado a Jesús, 
tomaron sus vestidos, e hicieron cuatro 
partes, una para cada soldado. Tomaron 
también su túnica, la cual era sin costura, 
de un solo tejido de arriba abajo. Entonces 
dijeron entre sí: No la partamos, sino 
echemos suertes sobre ella, a ver de quién 
será. Esto fue para que se cumpliese la 
Escritura, que dice: Repartieron entre sí 
mis vestidos, y sobre mi ropa echaron 
suertes. Y así lo hicieron los soldados.”

¿Por qué Dios hizo que los soldados 
dividieran los vestidos de Jesús y tomaran 
decisiones sobre Su túnica de esta manera? 
La respuesta de ello se puede entender al 
observar la historia de Israel después del 
año 70 d.C.

Jesús vino como el Rey de los judíos, 
por lo que Sus ‘vestidos’ representan a 
Israel o al pueblo judío. Después de que 
los soldados romanos crucificaron a Jesús, 

tomaron Sus vestidos y los dividieron 
en cuatro partes, lo que simboliza que la 
nación de Israel se disolvería. No obstante, 
aunque los vestidos fueron divididos, sus 
partes permanecieron. Esto señala que, 
aunque la nación sería destruida, el nombre 
de Israel permanecería.

Así como los vestidos de Jesús fueron 
divididos en cuatro partes, la nación de 
Israel fue destruida en el año 70 d.C., y su 
pueblo se dispersó por los cuatro puntos 
cardinales del mundo.

Esto explica por qué hoy en día los 

judíos viven dispersos por todo el mundo. 
Cuando Jerusalén fue tomada por el 
ejército romano bajo el mando de Tito, 
los romanos destruyeron las murallas de 
la ciudad y prendieron fuego al templo. 
El oro que recubría el templo se derritió 
y se filtró en las piedras, por lo que los 
soldados lo rasparon, destruyendo cada 
piedra del templo. También cometieron 
atrocidades, como abrir el vientre de 
mujeres embarazadas y matar a los 
bebés arrebatándolos de sus madres. Los 
sobrevivientes fueron capturados como 
prisioneros de guerra y llevados como 
esclavos a otras naciones. La razón detrás 
de este gran sufrimiento y persecución de 
Israel está registrada en la Biblia.

En Mateo 27, cuando Pilato, temeroso 
de una rebelión, condenó a Jesús a la 
cruz, dijo: “Inocente soy yo de la sangre 
de este justo. Allá vosotros”. Entonces, 
los judíos respondieron: “¡Su sangre sea 
sobre nosotros y sobre nuestros hijos!”. 
Como predijo su propio grito, los judíos 
tuvieron que derramar mucha sangre. 
En el año 70 d.C., cuando Jerusalén fue 
tomada, alrededor de 1.1 millones de judíos 
fueron asesinados, y durante la Segunda 
Guerra Mundial, unos seis millones de 
judíos fueron asesinados por los nazis. 
Las palabras que pronunciaron cuando 
desnudaron a Jesús y lo crucif icaron, 
diciendo: “¡Su sangre sea sobre nosotros 
y sobre nuestros hijos!”, se convirtieron 
en un cepo, que resultó en la horrenda 
persecución y exterminio de los judíos 
durante la Segunda Guerra Mundial.

Continuará en la siguiente edición…

“Cuando los soldados hubieron 
crucificado a Jesús, 

tomaron sus vestidos, 
e hicieron cuatro partes, 
una para cada soldado. 

Tomaron también su túnica, 
la cual era sin costura, 

de un solo tejido de arriba abajo. 
Entonces dijeron entre sí: No la 
partamos, sino echemos suertes 

sobre ella, a ver de quién será. 
Esto fue para que se cumpliese 

la Escritura, que dice: Repartieron 
entre sí mis vestidos, 

y sobre mi ropa echaron suertes. 
Y así lo hicieron los soldados.” 

(Juan 19:23-24)

Razón por la que rasgaron los vestidos 
de Jesús y echaron suertes con Su túnica (Parte 1)

La providencia que permitió que los vestidos 
de Jesús se dividieran en cuatro partes


